



ASAMBLEA
GENERAL



CONSEJO
DE SEGURIDAD

Distr.
GENERAL

A/34/434

S/13510

22 agosto 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones

Tema 25 del programa provisional*

LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 22 de agosto de 1979, dirigida al Secretario General
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente del
Líbano ante las Naciones Unidas

De conformidad con mi carta de fecha de hoy (A/34/433-S/13509), tengo el honor de informarle que, además de las mencionadas aldeas que fueron bombardeadas, la ciudad de Nabatiyeh fue también objeto del ataque. En el bombardeo indiscriminado de esta ciudad un convento fue alcanzado por los proyectiles. A consecuencia de ello murieron dos niños, el mayor de los cuales tenía 14 años de edad. Otros 22, la mayoría de los cuales tenían 8 ó 9 años, resultaron heridos. Dos niños de 6 y 8 meses se contaban entre las bajas, todos ellos eran libaneses.

En otro ataque lanzado contra Hoshbaya resultaron muertos dos hermanos de 4 y 6 años de edad, así como una anciana de edad muy avanzada. El bombardeo continuó durante todo el día.

No hacen falta más detalles sobre estos actos nefandos. Parece en verdad muy extraño que los propios israelíes, que han denunciado tales actos en los términos más incalificables, sean ahora los autores de una nueva atrocidad.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir esta carta como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 25 del programa provisional, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Fakhri SAGHIYYAH
Encargado de Negocios interino

* A/34/150.